

Gobernador ordena quedarse en casa y otras medidas

Escrito por Redacción

Miércoles, 25 de Marzo de 2020 08:04 -



En su más reciente alocución, el gobernador del archipiélago, Everth Hawkins Sjogreen, formuló un vehemente llamado de atención a quienes no han acatado de manera responsable el toque de queda ordenado por las autoridades, invitando a evitar consecuencias penales y anunciando a la vez nuevas medidas.

El primer mandatario anunció también la prohibición del expendio de alcohol, como también avisó que de presentarse 'bloqueos' callejeros por reclamos de cualquier tipo, ordenará levantarlos con el apoyo del ejército para evitar focos de contagio.

Vea a continuación la [alocución completa AQUÍ](#).